
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(亙●) 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

記

令和 5年2月2.1日

aヲ・午後 q 時ク/分

1

令和 5年2月2 1日

質問事項

2 質問方法

氏名 秋田

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)

0

2

さとし

ヤ___選択する方法に0を付す。

1回目から

件

質問事項(大項目)ごとに一問一答

ごとに一問一答

麼村
-5.2.21
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別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  １   

三郷駅前市街地再開発の状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

三郷駅周辺まちづくりは、昭和、平成、令和と変わり市民の夢は膨らむばか

りです。ここへきて、この事業が大きく前進しようとしています。多くの三郷

駅周辺の市民、三郷駅利用者、尾張旭の市民の夢を具現化するため三郷駅周辺

まちづくりの過去、現在、未来についてお伺いします。 

 

（１）現在の状況について  

 

（２）地域住民の方とのワークショップについて  

  ア 参加者について 

  イ 社会実験について 

  ウ 計画への反映について 

 

（３）今後の予定について 

 

 

 

 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  秋田 さとし   

質 問 事 項 

 

№  ２    

自治会・町内会の活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

昨今の震災や高齢者等の弱者を狙った犯罪増加のニュースを見ると、ますま

す地域における自治会や町内会といった地域組織に期待される役割が大きく

なっていることを感じます。しかしその反面、住民の価値観やライフスタイル

の多様性によって、地域のコミュニティー意識の希薄化、役員の担い手不足な

ど、難しい課題が顕在化していることも事実です。今後の自治会・町内会の活

動についてお伺いします。 

 

（１）自治会・町内会の加入率について  

  ア 現在の自治会・町内会の加入率について 

  イ 今後の本市の考え方について 

 

（２）連合自治会長に貸出しのタブレットについて  

  ア 使用方法について  

  イ 今後の活用方法について  

    

 

  

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


